



VANEAU
by Real Estate

7 Pièces
350 m²
Réf. 82836639
8 700 000 €

Paris 7^{Eme}
Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuel

résidences immobilier

Plan sur demande proximité de la maison de l'amérique latine, des ministères et des commerces de bouche de la rue du bac. Un sublime appartement familial et de réception avec balcon de 350m2 loi carrez rénové au deuxième étage d'un immeuble haussmannien de grand standing offrant de belles vues Dégagées sur un des plus beaux hôtels particuliers du 7ème arrondissement. 4m20 de hauteur sous plafond. Il se compose d'une galerie d'apparat, une triple réception, une cuisine indépendante, trois chambres, un bureau, trois salles de bains et de douche un vaste dressing, un espace buanderie. Parquet ...

Floor plans on demand located near the musée d'orsay and the convenience stores of rue du bac. Situated on the second floor of a very prestigious haussmann building from the end of the 19th century with elevator, stunning very privately situated 350 sq. M. Loi carrez apartment with wraparound balcony overlooking one of the most beautiful private town houses in the 7th district of paris. This lovely apartment has been recently renovated with top quality materials and has plenty of sunlight, views on both sides of the building, lovely 4 meter high ceilings, hardwood floors, decorative mouldings ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

